

## **Avec la montée d'Omicron, le gouvernement fédéral se concentre à juste titre sur la lutte contre la COVID**

Le 14 décembre 2021 (Ottawa) - La mise à jour économique et financière fédérale présentée aujourd'hui par la ministre des Finances et vice-première ministre Chrystia Freeland prévoit le financement de mesures visant à soutenir la lutte du Canada contre la COVID-19.

Le gouvernement fédéral se concentre à juste titre sur la menace posée par le variant Omicron dans cette dernière mise à jour financière, et affecte des fonds supplémentaires afin de mettre en place les mesures qui permettront au Canada de mieux réagir : acheter davantage de vaccins contre la COVID-19, fournir davantage de tests rapides aux Canadiens, rendre les bâtiments communautaires et les espaces publics plus sûrs en améliorant la qualité de l'air, et octroyer 405 millions de dollars l'année prochaine à l'Agence de santé publique du Canada pour soutenir la santé publique.

Même si les mesures décrites dans la mise à jour économique et financière aideront grandement le Canada à réagir au variant Omicron, l'orientation à court terme des dépenses décrites indique qu'un grand nombre des problèmes du système de santé que la pandémie a fait ressortir n'ont pas encore été réglés.

« Après presque deux ans, plusieurs vagues de cas de COVID et le variant Omicron, le système de santé canadien et ceux qui y travaillent ont désespérément besoin d'aide, a déclaré Paul-Émile Cloutier, président et chef de la direction de SoinsSantéCAN. Nos dirigeants politiques doivent de toute urgence s'unir pour mettre en œuvre des solutions afin de relever les défis auxquels sont confrontés les soins de santé et la recherche dans ce domaine. »

SoinsSantéCAN a accueilli avec enthousiasme l'annonce de la rencontre prévue entre le premier ministre Justin Trudeau et tous les premiers ministres afin de discuter des moyens de relever les défis posés par Omicron, et espère que la discussion portera également sur les moyens de régler d'autres problèmes de santé critiques qui n'ont pas été abordés dans la mise à jour financière.

« Le Canada doit de toute urgence se doter d'une stratégie nationale de planification des effectifs en santé, améliorer la disponibilité des services de soutien en santé mentale et l'accès à ces services pour tous les Canadiens, améliorer les soins de longue durée et assurer un financement durable et constant de la santé publique et de la recherche en santé, a ajouté M. Cloutier. Ces enjeux doivent être au centre des discussions lorsque le premier ministre et les premiers ministres provinciaux se réuniront. »

*SoinsSantéCAN est le porte-parole national des organisations de soins de santé et des hôpitaux des quatre coins du Canada. Nous encourageons la découverte et l'innovation éclairées et continues, orientées vers des résultats, dans tout le continuum des soins de santé.*

– 30 –

Contact média : Alexandria Rowe, Communications et services aux membres

[ARowe@healthcarecan.ca](mailto:ARowe@healthcarecan.ca)

855-236-0213/613-241-8005 poste 221 | Cell. : 613-220-1023